
 
Para diputados nacionales 
 
 
Nombre y apellido: María Eugenia Taquela 
 
Fecha de Nac: 7/5/54 
Lugar de Nac: Bell Ville  Córdoba 
Títulos académicos: Abogada 
Partido al que pertenece: Frente Grande 
Alianza desde la cual se presenta: Frente Córdoba Nueva 
Candidatura presidencial a la que postula su partido/alianza: Cristina Fernández de 
Kirschner 
 
¿Conoce la Ley Nacional 26.215? ¿Qué opina al respecto? 
Es una ley reciente, es importante para establecer controles. 
Si fuera elegido, ¿Qué comisión integraría y qué temas le interesa promover? 
Asuntos Constitucionales, Medio Ambiente, Economía,  Trabajo 
Temas: Vivienda, Hipotecarios en general.  
Protección de Bosques Nativos 
Cuestiones Hídricas 
 
Actividades que desarrolla en la actualidad: 
Legisladora Provincial 
 
 
Antecedentes políticos: 
Militancia Universitaria 
Militante del Partido Intransigente 
Militante del Partido Frente Grande 
Concejal Ciudad de Córdoba 
Legisladora Provincial 
Integrante Comisión Provincial por la Memoria 
 

 
Propuesta electoral:   
 

1) En relación a temas económicos. ¿Cuál es su opinión con respecto a la 
distribución presupuestaria del país?  

¿y con respecto al tema de la coparticipación? ¿Qué actividades productivas se 
deberían promover, cuáles controlar  
y cuáles restringir? 



 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
2) Con respecto a la integración de Córdoba en la Región Centro y de la 

Argentina al Mercosur:  
¿Cuál es su opinión? ¿Tiene propuestas al respecto?  

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

Estamos ante dos oportunidad histórica 
Crecimiento  macroeconómico  redistribución de la riq 
Avanzar y profundizar en el sistema tributario argentino para que paguen más los 
que más tienen 
En cuanto a la coparticipación implica la concertación de todas las provincias 
argentinas, hay que generar consenso entre provincias que mas tienen y las que 
menos tienen 
Profundizar la declaración constitucional de que somos un país federal 
Promover la producción es decir el trabajo y no la especulación 
Las PIMES, promover la mano de obra que vayamos recuperando, por ejemplo a 
partir de la vuelta a las escuelas técnicas como lo está haciendo el Gobierno 
nacional 
Controlar lo que pueda significar un peligro de monopolización 
Restringir proyectos de extranjerización de tierras 
Lo que nos haga daño, en este sentido, primero la vida, esto tiene q ver con la 
cuestión ambiental 
Empresas que producen desechos químicos 

He sido miembro suplente de la comisión  parlamentaria de la R C, desde lo 
parlamentario solo podíamos hacer recomendaciones. Podríamos salir de lo 
parlamentario y centrarnos en lo ejecutivo.  
En cuanto a los resultados no veo grandes resultados, en los casos de Cba y S Fe 
veo disimetrías q llaman mucho la atención, en cuanto cuestiones económicas, de 
calidad de vida. 
Creo que esta región tuvo un sentido casi separatista 
El merco es una necesidad importe, nació como un mercado, pero tiene que ir más 
alli, quizás hacia el concepto de Patria Grande que marcaron nuestros próceres 
debe ampliarse a todos los países de Se necesitan políticas activas para su impulso 
fortalecer la región intercambio de nuestra producción  



3) Teniendo en cuenta que Argentina es un país federal, ¿Tiene opinión sobre 
los criterios con que  

se distribuyen los programas nacionales a provincias y municipios del país?  
 

En Córdoba no se ha gestionado todos los recursos que hay, creo que la Nación ha 
generado muchos Programas pero todo pasa por el Gobierno Provincial y de 
muchos no  enteramos. 
Córdoba tiene una ley de coparticipación anacrónica 
Articulación de Nación con Provincias Municipios y de distintas Áreas como Cultura 
Existen programas que no sabemos q existen y también cierto monopolio por parte 
de la Provincia de Córdoba 

 
4) Con respeto a temas previsionales: ¿Qué opina de la situación actual y 

cuáles deberían  
ser las medidas a tomar? 

Rehabilitar el 82% móvil. 
Garantizar la movilidad de las remuneraciones del sector pasivo en relación al 
sector activo 
Hay muchas cosas que revisar ya que estamos hablando de población vulnerable 
 

5) Teniendo en cuenta la importancia de Argentina en el mundo en cuanto a la 
posesión de  

reservas de agua, tierra y recursos naturales ¿Cuál debería ser la política 
de estado y las  
medidas a tomar? ¿Qué opina con respecto a la política minera del país?  

Argentina tiene reservas excepcionales sobretodo en materia de agua, Por caso el 
Acuifero Guaraníy las  aguas subterráneas 
Preservar los recursos  naturales  aunque eso pueda significar menor ingreso 
económico, un ejemplo es el tema desmonte 
El campo es importante, pero hay que agregar valor, no nos podemos quedar en 
producción de materias primas 
En cuanto a la explotación minera hay que ver los modos, la población va 
adquiriendo cada vez mas conciencia Por ejemplo los casos de Esquel, las 
Provincias del Noroeste, Ongamira con la explotación de uranio en Córdoba 
Ver qué es lo mas redituable sin olvidar el valor de la vida. Hay que coherentizar el 
tema de las explotación minera  con la cuestión ambiental. 
Sin sustentabilidad ambiental no se puede tener desarrollo humano,  ni social 

 


